
MUNICÍPIO DE TEIXEIRA DE FREITAS - BAHIA
PREFEITURA MUNICIPAL
GABINETE DO PREFEITO

OFÍCIO GAB PMTF 7gI2O25

TeixeiÍa de Freitas/BA, 30 de março de 2025

Exmo. Sr.

Jonatas doa Santos

Presídente da Câmara de Vereadores de Teixeira De Freitas/Bahia

Ref.: Encaminhamento do Relatório Técnico de Avaliação das Emendas lmpositivas

a Lei Orçamentária Anual de 2025.

S€nhor Presidente,

Cumprimentando-o cordialmente, venho, por meio deste, encaminhar a Vossa Excelência

o Relatório Técnico de Avaliaçáo das Emendas lmpositivas apresentadas pelos nobres

Vereadores a Lei Orçâmentária Anual - LOA 2025, conforme previsto na legislação

vigênte.

O referido relatório foi elaborado por Comissáo Técnica constituída no âmbito do Poder

Executivo Municipal, composta por servidores de distintas Secretarias, com competência

para análise da viabilidadê técnica, jurídica e orçamentária das proposiçóes apresentadas.

Essa análise tem como objetivo assegurar que as emendas sejam tratadas com o devido

rigor institucional, respeitando os princípios da legalidade, eficiência, inteÍesse público e

harmonia entre os Poderes.

É propósito desta Administraçáo Municipal valorizar e considerar com apreço o exercÍcio

legítimo desta Casa, reconhecendo o papel fundamental da Câmara de Vereadores na

construçâo coletiva do orçamento público e na consolidaçáo das políticas públicas locais.

Nesse sentido, a análise apresentada não possui caráter impeditivo, mas sim oriêntativo,

colaborar para a efetivaçáo das emendas em consonância com as di

administrativas e legais do Município.
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Reiteramos o compromisso do Poder Exêcutivo com o atendimento das emendas

individuais, dentro dos limites de legalidade e viabilidade técnica e financeira

GABINETE DO PREFEITO MUNCIPAL DE TEIXEIRÂ DE FREITAS, BAHIA
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Rua. Dr. Caíos Mostardeiro, n" 3í, Jardlm CaraÍpe, Toixeira dê Freitas/BA, CEP 45.990-72tÍ

dê modo a identificar ajustes técnicos necessários, apontar adequaçóes possíveis
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reconhecendo seu impacto direto na promoção do bem-estar social e no fortalecimento da

cidadania.

Aproveitamos a oportunidade para renovar nossos votos de elevada consideraçáo e

distinta estima.

Atenciosamente,

ilad"fqs.. ES B RDO
Prefeito ilunicipal

GABINETE OO PREFEITO MUNCIPAL DE TEIXEIRA DE FREITAS, BAHIA
Rua. Dr. Carlos Mostardêiro, n" 31, Jardim CaraÍpe, Têixeira de FÍsitas/BA, CEP 45.990-724
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RETATORTO DE AVALTAÇÃO DAS EMENDAS tMpOStTtVAS COMPOSTO PELA COMTSSÀO DE

AVALTAÇÃO, tNST|TUÍOA pELO DECRETO MUNtCtpAL O4L|2O25, DE 13 OE JANETRO OE 2025

Emenda 1

Vereador: AILTON DA CRUZ PEREIRA

objeto: coNsTRUÇÃo DE uM pst No BAtRRo ALAGOAS/CENTRO

Localização: BAIRRO ALAGOAS

Valor indicado como emenda: RS 454.294,00

Viâbilidadê: Não

lustificativa Sintehca: Valor insuficiente para construção de UBS. População atendida por

ESt Centro e ESF Vila Vargas.

Justificativa da Equipe Técnica da Secretaria: A SecretaÍia Municipal de Saúde informa

que o valor proposto é inferior ao orçamento necessário para construção de uma UBS.

Entretanto, a referência para moradores do bairro Alagoas é ESF CENTRO e ESF VILA

VARGAS é necessário considerar a quantidade populacional mínima e demandas de

saúde local para a adesão de uma nova Unidade Saúde da Família.



Emenda 2

Vereador: AILTON LACEROA FÊRREIRA

Objeto: AMPLIAÇÃo DA cREcHE SANTA RITA, coM coNsTRUÇÃo DE SALAS DE

ACOLHIMENTO, REFEITÓRIO E ÁREA DE CONVENIÊNCIA E ESTRUTURAÇÂO DE MODO

GERAL

Localização: BAIRRO SANTA RITA

Valor indicado como emenda:RS 454.294,00

Viabilidade: Não

Justificativa Sintetica: Valor insuficiente para cobrir todos os custos. Necessária redução

da proposta ou condução para outra demanda.

Justificativa da Equipe Técnica da Secretaria: A proposta de ampliação da Creche Santa

Rita, contempla a construção de novas salas de acolhimento, refeitório e uma área de

conveniência, proporcionando melhores condiçôes estruturais e maior capacidade de

atendimento às crianças da comunidade. A viabilidade dessa ampliação é reconhecida,

considerando a crescente demanda por vagas e a necessidade de aprimorar a

inÍraestrutura da unidade, porém, o municÍpio já planeja a construção de uma nova

unidade escolar na respectiva áreâ. Dessa íorma, os recursos oriundos da emenda

impositiva podem ser insuficientes para cobrir todos os custos da obra, tornando

necessária uma complementação orçamentária para garantir a conclusão do projeto.
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Emenda 3

Vêreador: ANTONIO FRANCISCO COUTINHO

Ob]eto: COMPRA DE TRATOR DE ARAR TERRA

LocaIização: ASSENTAMENTO BELA MANHÃ; ASSENTAMENTO FABIO SANTOS

Valor indicado como emenda: RS 206.624,00

Viabilidade: Não

Jusüficativa Sintetica: Valor da emenda abaixo do preço de mercado (RS 279.5461.

Nêcessário ajuste.

Justificativa da Equipe Técnica da Secretâria: A Secretaria Municipal de Agricultura,

Pecuária e Abastecimento considera que a aquisição deste equipamento seria de grande

utilidade para o desenvolvimento das atividades da pasta, visto que, atualmente, a

quantidade de tratores disponíveis não é suficiente para atender à demanda crescente

de seryiços de preparo do solo nas áreas rurais atendidas pelo município. A aquisição de

um novo trator permitiria a otimização das atividades e o aumento da eficiência nas

ações realizadas pela Secretaria. No entanto, para que a execução da emenda seja bem-

sucedida, e fundamental que sejam analisadas a viabilidade técnica e operacional do

projeto. A compra do trator envolve não apênas a aquisição do equipamento, mas

também a garantia de que o mesmo será adequadamente mantido e operado. É

necessário, portânto, que se considere a infraestrutura necessária para a manutenção

do tratoí a capacitação dos operadores e a adaptação do maquinário às condições do

município, a fim de garantÍr o pleno aproveitamento do investimento. Quanto ao valor

da emenda destinado à compra do t!'ator, Bostaríamos de inforrnar que, após uma

pesquisa de mercado, conforme as cotações em anexo, o valor médio de um trator

adequado para arar terra é de aproximadamente RS 279.546,00. Deste modo, o valor

alocado pela emenda está incompaível com os preços praticados no mercado, o que

pode inviabilizar a aquisição de um trator de qualidade que atenda plenamente às

necessidades da Secretaria. Alem disso, destacamos alguns entraves que podem

comprometer a eficácia da emenda, como: lncompatibilidade de Valor; A diÍerença

substancial entre o valor da emenda e o preço de mercado pode dificultar a compra de

um trator com as especificações necessárias, comprometendo a qualidade do serviço

prestado pela Secretaria, Viabilidade Operacional: A aquisição do trator deve ser

acompanhada da análise das condições operacionais, como a manutenção do



Emenda 4
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equipamento e a infraestrutura necessária para sua utilização. Caso esses aspectos nãc

sejam considerados adequadamente, o trator pode não ser utilizado de maneira

eficiente. Diânte dessas considerações, sugerimos a rcvisão do valor da emenda, com o

intuito de adequá-lo aos valores praticados no mercado, além da realização de um

estudo detalhado sobre a viabilidade técnica e operacioÍral da execução do projeto.

Assim, será possível garanhr que a aquisição do trâtor traga os benefÍcios esperados e

contribua de forma efeüva para o desenyolvimento das atividades agrÍcolas no

rn u n icípio.

Vereador: ANTONIO FRANCISCO COUTINHO

ObJCtO: REFORMA E CONSTRUÇÂO DE COZINHA NA ESCOLA SANTA GLÓRIA

Localização: ASSENTAMENTO FABIO SANTOS

Valor indicado como emenda: RS 56.624,00

Viabilidade. Não

lushÍicativa Sintética: tspaço cedido em comunidade ruÍal. Necessário estudc técnico

para garantir viabilidade do investimento.

justificatila da Equrpe Técnica da Secretaria: A proposta de reforma e construção da

cozinha na Escola Santa Glória requer uma análise cautelosa, visto que o imóvel não é

próprio, sendo espaço cedido em uma comunidade rural. Antes da execução do

rnvestimento, é necessário avaliar se a aplicação dos recursos trará beneficios a longo

prazo ou se há alternativas mais viáveis para atender às necessidades da unidade escolar.

Dessa forma, é essencial íealizar um estudo detalhado para garantir que os recursos

sejam empregados de maneira eficiente e que a reíorma não gere desperdício de

investimentos em um espaço cuja permanência poCe não ser garantida a longo prazo.

Alem disso, o valor para investimento na reÍorma/construção da cozinha ultrapassaria o

valor indicado na emenda. Antes de aprovar a execução, recomenda-se uma análise

aprofundada da viabilidade do investimento em imóvel alugado. Caso a permanência da

escola no localseja assegurada por um período quejusti[ique o investimento, suBerimos

a revisão do valor da emenda, com o intuito de adequá-lo aos valores praticados no

mercado, além da realização de um estudo detalhado sobre a viabilidade técnica e

operacional da execução do projeto, assim a ÍêfoÍma poderá ser realizada de forma



Emenda 5
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planejada e sustentável. Caso contrário, altêrnativas devem ser consideradas para

Barantjr o melhor uso dos recursos públicos.

Vereador: ANTONIO tRANCISCO COUTINHO

objeto: coNsTRUÇÃo DE UNTDADE BÁS|CA DE SAÚDE (UBS)

Localização: ASSENTAM ENTO FABIO SANTOS

Valor indicado como emenda: RS 191.046,00

Viabilidade: Não

Justificativa Sintéüca: Valor insuficiente para construção de U85. Em estudo novo

mapeamento territorial.

.lustificativa da Equipe Técnica da Secretaria: A Secretaria Municipal de Saúde informa

que está em estudo de novo mapeamento territorial para identificar as localidades

descobertas pela EstratéBia Saúde da FamÍlia, que o valor é insuficiente para construção

de uma UBS.



Emenda 7
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Vereador: ANTONIO MARQUES FERREIRA DA SILVA

Ob.iEtO: PAVIMENTAçÃO NA AVENIOA ALCOBAçA, COMEçANOO DA PARADA DO

LORDÃO ATÉ A EMPRESA DE TRANSPORTE COLETIVO SANTA CLARA

Localização: BAIRRO NOVA AMÉRICA

Valor indicado coÍno emenda: RS 227 .L47 ,00

Viabilidade: Sim

Justificativa Sintetica: Valor condizente. Pavimentação essencial paÍa seBurança e

acessibilidade

lustificativa da Equipe Técnica da Secretaria: A pavimentação desse trecho é essencial

para garantir a segurança, acessibilidade e eficiência no transporte coletivo. Também

proporcionando uma superfície regular e estável, alén da durabilidade e manutenção

do local.

Vereador; ANTONIO MARQUES FERREIRA DA SILVA

ObiEtO: AQUISIçÃO DE EXAMES, MEDICAMENTOS E LEITOS PARA O HOSPITAL REGIONAL

E POSTOS DE SAÚDI

Localizaçâo: HMI F t'PSF'5 DE TEIXEIRA DE FREITAS

Valor indicado como emenda: R5221.L47,o0

Viabilidade: Sim

lustificativa Sintética: Processos licitatórios em andamento. Necessário aporte

complementar para garantir oferta adequada.

lusüficativa da Equipe Técnica da SecÍetaria: A Secretaria Municipal de Saúde,

juntamente com a COPEL, Almoxarifado e Setor de Compras já disparaÍam processos

licitatório para aquisição do exposto por esta emenda. Entretanto, devido ao alto fluxo

de uso de medicamentos pelo HMTF e unidacles Saúde da tamÍlia, para gar.rntir a oÍerta

adequada, o Município acolhe a proposta do vereador, aportando verba complementar

para a comprâ destes insumos.

Emenda 6



PREFEITURA MUNICIPAL DE TEIXEIRA DE TREITAS

Gabinete do PreÍeito
Chefia de Planejamento e Assuntos Estratéticos

Resposta as Ernendas lmpositivas - LOA 2025
Emenda 8

Vereador: BRUNO BARBOSA

ObJCtO: REATIVAÇÂO DO VIVEIRO AGROFLORESTAL MUNICIPAL QUE EsTÁ LOCALIZADO

NO BAIRRO RESIDENCIAL DOS PIONEIROS

Localização: BAIRRO RESIDENCIAL DOS PIONEIROS

ValoÍ indicado como emenda: RS 20.000,00

Viabilidade: Não

lustificatíva Sintética: Valor insuficiente paÍa revitalização. Necessário estudo técnico e

recursos adicionais.

Justificativa da Equipe Técnica da SecretaÍia: A respeito da emenda parlamentar

proposta para a implantação do Sistema de Monitorarnento de Câmeras no Mercado

Municipal Timóteo Alves de Erito e a revitalização do Viveiro Agroflorestal Municipal,

localizado no bairío Residencial dos Pioneiros, apresentamos as seguintes

consideraçóes. Em relação ao Mercado Municipal, é irnportante esclarecer que, desde o

ano de 2023, as res ponsabilidades sobre a gestão c administração deste espaço Íorarr

tíansÍeridas para a Secretaria Munacipal de DesenvolvirÍ!ento Econômico e Turismo.

Portarrto, a Secrctaria Municipal de Agricultura, Pecuária e Abastecimenro, que era a

responsável anteriormente, não detém mals as atribuições relacionadas a esse mercado.

Assim, qualquer ação ou investimento direcionado ao Mercado Municipal deve ser

discutido e analisado pela secretaria responsável, que, no caso, é a Secretaria de

Desenvolvimento Econômico e Turismo. Quanto à revitalização do Viveiro Agroflorestal

Municipal, é necessário ressaltar que o valor de RS 20.000,00 destinado à sua ativação

não é suficiente para cobrir as demandas de infraestrutura exigidas. A estrutura do

vivêiro encontra-se em estado de deterioração, e o espaço é de considerável dimensão,

o que implica a necessidade de recursos financeiros substanciais para a recuperação e

adequação do local. Além da recuperação das instalações físicas, será necessário investir

em insumos, ferramentas e materiais que permitam a operação efeüva do viveiro, assim

coíno recursos para càpacitação de pessoal qualificado para o seu manejo. É

Íundamental realizar uma análise detalhada da,,/iabilidade técnica e operacional da

execução dessa emenda, poi5 a revitalização do viveiro exige, além dos recursos

financeiros, uma estratéBia bem definida quanto à sua gestão e operação. A viabilidade

do projeto está diretamente atrelada ao plauejamento adequado e à alocação de
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recursos suficientes para garantir o pleno funcionamento do viveiro e seu impacto

positivo nas atividades agroflorestais do município. Dessa forma, sugerimos que a

emenda seja revista, considerando a real necessidade de recursos para a ativação do

viveiro e, também, a adequação das responsabilidades relativas ao Mercado Municipal,

para que as aÇôes sejam direcionadas de forma eficiente e atendam de Íato às demandas

da população.

Emenda 9

Vereador: BRUNO BARBOSA

objero: 1. CoNSTRUÇÃO DE CHAFARTZES: 01 NA COMUNTDADE DE SÃO SEBASTTÃO/ 01

COMUNIDADE DO BARRO VERMELHO/ 01 COMUNIDADE DA ARARA/ 01 COIúUNIDADE

DE JARDIM DAS FLORES (PALHINHA);2. CONSTRUÇÃO DE ESTRUTURA DE SUSTENTAÇÃO

PARA COMPORTAR UMA CAIXA D'ÁGUA DE 20 MIL LITROS, AQUISIÇÃO DA CAIXA

D'ÁGUA DE 20 MrL LrrRos E RAMTFTcAçÃo PARA DrsrRrBurçÃo DA ÁGUA PARA os

MORADORES DA COMUNIDADE DOs NASCEUS; 3, PERFURAÇÃO DE POÇO5

ARITSIANOS: COMUNIDADE DOs MOTAS/CÓRREGO DO MUTUM; 4. MANUTENÇÃO DA

PONTL DO RIO PIATÃ INCLUINDO CORRIMÃC

Localização: 1. coMUNtDADE DE 5ÃO SEBASTTÃO, COMUNTDADE DO BARRO VERMELHO,

COMUNIDADE DA ARARA, COMUNIDADE 0E IARDIM DAS FLORES (PALHINHA); 2.

COMUNIDADE DOS NASCEUS;3. COMUNIDADE DOS MOTAS, CÓRREGO DO MUTUM; 4.

COMUNIDADE PIA]Ã

Valor indicado como emenda: RS 190.248,00

Viabilidade: Não

iustificativa Sintética: lncompatibilidade entre o valoÍ disponibilizado e o custo para

executar integralmente os serviços. Valor esümado paía a realização dos serviços: 1.

R5440 mil; 2. R5200 rnil; 3. RSSC mil/(poço + estrutura para caixa d'água de 5mil litros);

RS250 mil.

JustiÍicativa da Equipe Técnica da Secretaria: lnformarnos que as açÕes descritas não

competem à Secretaria l/unicipal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento. Éssas

atividades estão Íora da nossa área de atuação, que é voltada para a promoção e

dcsenvolvimento da agricultura, pecuária e abastecimento no município. Considerando

a natureza das ações previstas, comc a constrltção de chafarizes, estrutura de

sustentação para caixa d'água, períuraçáo de poços artesianos e manutenção de pontes,
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es!as ahvidacies são C(. cornp{rtêncaa da Secretiiria i\4unicipal de lnÍraestrutuíà e Serviços

Urbanos, que é o órgão respoosável pela execução de obras e serviços de infraestrutura

urbana e rural, incluindo saneamento básico e transporte. Portanto, recomendamos que

a emenda seja redirecionada para a Secretaria Municipal de lnfraestrutura e Serviços

Urbanos, para que as ações possam ser devidamente avaliadas e executadas dentro da

competência e estÍutura adequadas.

Emenda 10

. Vereador: BRUNO BARBOSA

. objeto: TMPLANÍAçÃo Do S|STEMA DE MoNtToRAMENTo DE cÂÍvrERAS No MERcADo

MUNICIPAL TIMóTEO ALVES DE BRITO NÂ PARTE INT,ERÍ§A, EXTERNA E NOS BARRACÔEs

LE2

. LOCAIiZAçãO, MERCADO MUNICIPAL TIMÓTEO ALVES DE BRIÍO

. Valor indicado como Énrenda: RS 94.046,00

. Viabilidade: Sim

. Jusüficativa Sintética: Possível executar um projeto moderado.

. Jushficati,ra da Equipe Técnica da Secretaria: Alta, para que haja maior segurança dos

comerciantes, das instalações e bem estar dos usuáÍios dos serviços em geral.

Emenda 11

. Vereador: BRUNo BARBOSA

. ObJCtO: CONSTRUÇÃO DE GABINETEs PARA ATENDIMENTO MÉDICO: CÓRREGO DO

MUTUM/ COMUNIDADE DO NlARIMBONDO/ CASCATA/ BARRO VERMELHO (RETORMA

E AMPLTAÇÀO)/ COIúUNIDADÉ DOS MOTAS

. Localização: CÓRREGO DO MUTUM, COMUNIDADE DO MARIMBONDO, CASCATA,

BARRO VERMELHO, COMUNIDADE DOS IVIOTAS

. Valor indicado como emenda: RS 150.000,00

. Viabilidadê:Readequar

. Justificativa Sintéüca: Comunidade atendida na UBS Rural 2 e 3, necessário estudc

complementar de viabilidade.

. lustificativa da Êquipe Técnica d3 Secretaria: A Secretaria Municipal de Saúde, responde

esta solicitação informando que as Corruoidades mencionadas na emenda são
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atendidas pelos PSF Rural 2 e 3 devido sua população seí pequena, sendo necessário

estudos para viabilidade de local, saliento o valor insuficiente para construção de

gabinetes de atendimento
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Emenda 12

. Vereador: CARMINO OLIVEIRA SANTANA

. ObJEtO: 1. REVITALIZAÇÃO DA PRAçA COM PLAY GROUND E ACAOEMIA AO AR LIVRE

(BAIRRO LUIZ EDUARDO MAGALHÃES);2. PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA OAS RUAS: PASSO,

rBtRAlt, DtvtsA NovA, SACRAMENTO, ARAXÁ (BAIRRO LUtZ EDUARDO MAGALHÃES)

. Localização: BAIRRO LLilZ TDUARDO MAGALHÃES

. Valoí indicado como emenda: RS 341.046,00

. ViabilidaCe:Sim/Readequação

. lustificativa Sintética: Valor insuficiente para a proposta, redimensionar proieto. Valor

cobre apenas 20% da pavimentação ou 30% da praça.

. Justificativa da Equipe Técnica da Secretaria: O valoÍ destinado é inferior aos custos

necessários para executar os serviços, correspondendo a aproximadamente 30% do

valor estimado para a execução da praça e a 20% da execução da pavimentação. Apesar

da enornre incompatibilidade entre o valor disponibilizado e os serviços indicados, a

SEIN tRA já está executando a reÍorma da praça do Luiz Edu ardo MaBalhães, sendo assim,

deve-se verificar a possibilidade de ajustar a discriminação da emenda para conten)plar

apenas a reÍorma da praça, podendo nesse caso ajustar tâmbém o projeto de reÍorrna

para atender a indicação.

Emenda 13

. Vereador: CARMINO OLIVEIRA SANTANA

. Objeto: INSUMOS PARA O POSTO DE SAÚDE

. Localização: BAIRRO LUIZ EDUARDO MAGATHÃES

. Valcr indicado como emencia: RS 113.248,00

. Viabilidade:5im

. Justificativa Sintéüca: Processos licitatórios em andantento. Necessário aporte

complemenrar para garantir oÍerta adequada.

. Juslificatlva da Equipe [ecnica da SecrÊtaria: A Secretaria Municipal de SaÚde,

juntamente com a COPEL, Almoxarifado e Setor de Compras já dispararam processo

licitatório para aquisição do exposto por esta emenda. Entretanto, devido ao alto Íluxo

de uso de medicamentos das Unidades Saúde da Í'amília, para garantir a oferta
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adequada, o Município precisa aportaÍ mais verba complementar parâ a compra destes

rnsu ntos.
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Emendã 14

. Vereador: CLEMESON DE JESUS CASTRO

. Ob,iEtO; CONSTRUçÃO DE POçO ARTESIANO COM CHAFARIZ NA ESCOLA GILBERTO

CARDOSO

. Localização: BAIRRO MONTE CASTETO

. Valor indicado como emenda: RS 30.000,00

. Viabilidade: Não

. iustificativa Sintéricô: O valor destinado é inferior' aos custos {poço: RS 40.000,00;

chafariz: RS 60.000,00).

. lustificativa da Equipe Técnica da Secretaria: O valor destinado é inferior aos custos

necessários para exccutaÍ os serviços; valor medio para execução do poço artesiâno Rs

40 mil; valor médio para execução da infraestrutuÍa do chaÍariz RS 60 mil,

Emenda 15

. Vereador: CLEMESON DE JESUS CASTRO

. objeto: coNsTRt,ÇÃo DE PoÇo ARTES|ANo coM cHAtARtz

. Localizaçâo: BAIRRO HESIDENCIA[. SANTOS GUIMARÃES

. Valor indicado como.emenda: RS 30.000,00

. Viabilidade: Não

. lustificativa sintética: o valor destinado é inferior aos custos (poço: R$ 40.000,00;

chafariz: RS 60.000,00).

. Jusüficativa da Equipe lÉcnica da Secretaria: O valor rlestinado é inferior aos custos

necessáÍios para executar os serviços; valcr rnédio para execução do poçc artesiano RS

40 mil; valor médio parâ execução da infraêstrutura do chafariz RS 60 mil.

Emenda 16

. Vereador: CLÊMESON DE JESUS CASTRO

r ObJEtO: AMBUúNCIA PARA A ZONA LEsÍE DA CIDADE DE TEIXEIRA DE FREITAS

. Localização: BAIRROS DA ZONA LESTE DA CIDADE

. Valor indicado como emenda: R$ 150.000,00



PREFEITURA MUNTCIPAL CE TÊ|XE!RA DÊ lRElTAs
Gabrnete do PreÍeito

Cheíia de Planeiamento e Assuntos Estratégicos
Resposta as Emendas lrrrposiüvas - LOA 2025

Via biliciade: 5im

. Justificativa Sintética: Em análise para rêBulamentação pelas unidades básicas de saúde.

. .lustificativa da Equipe Técnica da Secretaria: A aquisição de ambulâncias comunitárias

deve ser regulada pelas unidades básicas de saúde. A proposta está em análise.

Emenda 17

. Vereador: CTEMESON OE JESUS CASTRC

. Objero: RETORMA Do POSTO DE SAÚD€

. LocalizaÇão: EAiRllo CASiI.LINHO E Bi\lt(RO MONTE CASILtO

. Valo!ndrcado conro emenda: RS 244.294,0C

. Viabrlidade:5im

. Justificativa SintÉtica: Em estudo para avaliação de infraestrutura. Valor pode precisar

Ce incremento do FM5.

" Justiíicariva da Êquipc Técnica da Secrrltaria: A Secretaria Municipal de Saúde informa

que está eÍn estudo para avaiiação de infraest'utura das USF do municipio e que,

confornre êsre estudo preliminar, serão feitas íefornras, adequaçôes e ampliações

conÍorme necessidade oe cada unidade. Acreditamos ser de grande r.,alidade as reformas

das USF rnencionadas, entretanto, é necessário evaliar'se o valor rja emenda é suficiente

para a obra suger.ida ou se precisará de iDcremento do tN15 para tal ação.



Emenda 18

. Vereador: lOR|S BENTO XAVIER

. objeto: coNsTRUçÃo Do MURO DO CEMTTÉR|O DE SANTO ANTÔNtO E TNSTALAÇÃO DO

SISTEMA DE ILUMINAÇÃO

. Localização: sANTo ANTÔNlO

. Valor indicado como emenda: RS 100.000,00

. Vrabilidade:Sim/Readequação

. .lustificativa Sintética: Valor cobre apenas o muro. Necessário + RS 30.000 para

iluminação.

. Justificativa da Equipe Técnica da Secretaria: O valor é compatrvel praticamente com a

execução apenas do muro, sendo necessário aumentar o valor em aproximadamente RS

30 mil para a execução da iluminação.

Emenda 19

. Vereador: iORIS BENIO XAVIER

. Objeto: REFORMA Dl\ PRAÇA MARECIiAt DEODORO DA fONSECA, SANTO ANTÔNlO

. Localirâção: SANIO ANTÔNlO

. Valor indicado como emenda: RS 127.147,00

. Viabilidade: Sim

. Justificativa Sintética: Valor condizente. Melhorias pontuais priorizadas devido ao

orçamento liÍnitado.

. iustiíicativa da Equipe Técnica da secretaria: A reforma da praça é uma meCida

fundamental para revitalizar espaços públicos, prornoveí a convivência cornunitária e

melhorar a qualidade de virla da população. As p!'aças são áreas de lazer e socializaçâo

essenciais para crianças, famílias e idosos, sendo um locâl dê integração e bem-estar. No

entanto, com o passar do tempo, é comum que esses espaços apresentem desgastes, o

que pode compronreter a segurança e a funcionalidade do local. Considerando que o

valor adquirido para a reforma da praça é limitado, e importante destacaÍ que as

inteÍvenções precisarão ser priorizadas de forma estratégica, visando maximizar os

benefícios com os recursos disponíveis. Ainda que o orçamento não permita uma

PRETÉlTUNA MUNICIPAI. OE TEIXEIRA OE FREITAS

Gabinête do Prefeito
Chefia de Planejamento e Assuntos Estíatéticos

Resposta as Emendas lmpositivas - l-OA 2025



PREFEITURA MUNICIPAL DE TEIXEIRA DÊ FREITAS

Gabinete do Prefeito
Chefia de Planejamento e Assuntos Estratégicos

Resposta as Emendas lmpositivas - LOA 2025
transÍormação completa do espaço, ó possível realizôr melhorias pontuais e essenciais

que Earantam maior segurança, acessibilidade e funcionalidadê para a comunldade.

Emenda 20

Vereador: JORIS BENTO XAVIE R

ObJCtO: REFORMA E AMPLIAÇÃO DO ESF, MIGUEL ANIÔNIO FERNANDES, LOCATIZADO

NA COMUNIDAOE DE SANTO ANTÔNIO E CRIAçÃO DO ESPAÇO DE FISIOTERAPIA NA

UNIDADE PARA PACIENTES PÓSTRAUMÁTICO

Locali2ação: SANTO ANTÔNlO

Valor indicado como emenda: R5 227 .747 ,OO

Viabilidade: Sim

Justificativa Sintética: Em estudo para avaliação de infraestrutura, Valor pode precisar

de incremento do FMS.

,ustrficâtiva da Equipe fécnica da Secretaria: A Secretarió Municipal de Saúde inforrna

que está em estudo para avaliação de infraestrutura das USF do municipio e que,

conÍornre este estudo preliminar, serão feitas reformas, adequações e ampliaçôes

conÍorme necessidade de cada unidade. Acreditamos ser de Brande validade a reíorma

da USF mencionada, entretânto, é necessáÍio avaliar se o valor da emenda é suticiente

para a obra sugerida ou se precisará de incremento do FMS para tal ação.
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Emenda 21

. VCTCAdOT: JOSÉ BERNARDO GOMES CABRAL

. Objeto: CR ECHE INFANTIL

. Localização: BAIRRO ULISSES GUTMARÃES

. Valor indicado como emenda: RS 227.147,00

. Viabilidade: Não

. Justiíicativa Sintética: Adaptâção do prédio existente exiBirá altos custos. Valor da

emenda subestimado (custo estimado: R$ 600 mil).

. Justificahva da Equipe Técnica da Secretaria: A proposta de implantação de uma crêche

no bairro Ulisses Guimarães já faz parte do plano de ação da Sêcretaria Municipal de

Educação, contudo, prevê a utilização do predio onde funciona a Escola ioaquim losé.

No entanto, a adaptaçâo desse predio exigirá grandes ajustes estruturais para atender

às necessidades especifrcas de uma creche, como adequações nos espaços de

convivência, banheiros inÍantis, segurança, dentre outros. A conversão de uma escola

em creche demanda infraestrutura diferenciaCa, o que pode elevar significaÍivamente o

custo Íinal da obra. Dessa Ícrma, é essencial considerar as adaptações necessárias para

garantir o funcioname[to adequado da unidade. O valor identificado para contemplar

todas as adaptaçÕes exigidas para adequação do espaço, garantindo que a novâ creche

atenda às normas vigentes de segurança, acessibilidade e conforto paÍa as crianças,

ultrapassaria o valor indicado na respectiva emenda impositiva. Assim, seria necessário

um planejarnento detalhado visando nrinimizar os possíveis riscos de paralisação da obra

e assegurar a efetividide do investimento. Diante dessis considerações, su8erimos a

revisão do valor da errerrda, com o intuito de adequá-lo aos valores prat'icados no

mercado, além da realização de um estudo detalhado sobre a viabilidade técnica e

operacional da execução do projeto. Assim, será possível garantir que a implantação da

creche traga os beneÍícios esperados e contribua de forma efetiva para o

desenvolvimento das atividades educacionais no município.

Émenda 22

. Vereador: ]OSÉ BERNARDO GOMES CABRAL

. ObJEtO: PAVIMENTAçÂO AsFÁLTICA DAS RUAS UGAI'IDA, QUAITE, SURINAM[, POLÔNIA,

NORUE6A, TURQUIA, VATICANO, FILIPINAS, MARROCOS, ROMÊNIA, ISRAEL,
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Emenda 23

. Vereador: JUCÉt-ro coruCerçÃo oa S[Va

. ObJEtO: AQUISIçÃO DE 6RADE ARADORA

. Localização: COMUNIOADE ARARA E MENINO ]ESUS

. Valor indicado como emenda: RS 25.000,00

. Viabilidade: Nâo

. lustificativa Sintética: Valor abaixo do mercado (R§ 41.095).

. .iusüficativa da Equipe Técnica da Secretaria: Uma grade aradoíâ seíia de grande

utilidade para o desenvoh,/irnento das atividades.

Emenda 24

. Vereador: JUCÉUO CONCETCÃo DA SILVA

. objcro: PERFURAÇÃO DE POçO ARTESTANO COt\4 À CONSTRUçÃO DO CHAFARTZ

. Localizaçiio: BAIRRO CAN1lNilO DO IVIAR ll

. Valcr indicado cr.:rrro ernenda: RS 20.000,00

. Viabiliddde: Não

. Justificahva Sintética: O 'ralor destinado é inferior aos custos (poço: RS 40.000,00;

chaÍariz: RS 60.000,00).

. Jus§ficativa da Equipe Técnica da Secretaria: Essa emenda não compete à Secretaria

Municipal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento. As ações descritas são Je

responsabilidade da Secretaria Municipal de lníraestruturâ e Servrços Urbanos, que é a

pasta competente para a execução de cbras de inÍraêstrulura urbana e serviços

reiacionados ao abastecimento de água. Para a execução desses projetos, é necessário

rí-.alizar u"Ína análise detalhada da viabilidade técnica e operacional, pois a perfuração de

poços artesianos e a construção de chafarizes exitem csludos geológicos e hídricos

píévios, que garantam a disponibilidade de água nas áreas indicadas.

Êmenda 25

. vereador: JUcÉt-to concrtçÃo oe strve

. Ob,iEtO: PERFURAÇÃO DE PCçO ARTESIANO COM A CONSTRUçÃO DO CHAFARIZ

. Localização: BAIRRO JtR(JSAIÉM
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Valor indicado como emenda: RS 20.000,00

. Viabilidade: Não

. lustificativa Sintética: O valor destinado é inferior aos custos (poço: RS 40.000,00;

chafariz: RS 60.000,00)

. Justificativa da Equrpe Íécnica da secÍetaria: Essa emenda não compete à Secretaria

Municipal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento. As ações descritas sâo de

responsabilidade da Secretaria Municipal de lnfÍaestrutura e Serviços Urbanos, que é a

pasta competente para a execução de obras de infraestrutura urbana e serviços

relacionados ao abastecimento de água. Para a execução desses projetos, é necessário

realizar uma análise detalhada da viabilidade técnica e operacional, pois a perfuÍação de

poços artesianos e a construção de chafarizes exigem estudos geológicos e hídricos

pÍevios, que garantam a disponibilidade de água nas áreas indicadas.

Emenda 26

. Vereadcrr: JUCÉt.lO CoNCtlÇÀo DA SILVA

. ObJCtO: CONSTRUÇÃO DE INFRAESTRUTURA DO CHAFÂRIZ CRECHE ISRAEL FREITAS

CORREIA

. Localização: BAIRRO JOÃO MENDONçÂ

. Valor indicado como emenda: RS 15.000,00

. Viabilidade: Não

. .lustificativa Sintética: O valor destinado é inferior aos custos (poço: R$ 40.000,00;

chaÍariz: RS 60.000,00).

. lustificaüva da Equipê Técnica da Secretaria: O valor dÊstinado e inÍerior aos custos

necessários para executar os serviçosj valor médio para execução do poço artesiano RS

40 rnilj valor nrédio para execução da infraestíutura do châíariz RS 60 mil.

Emenda 27

. vereador: JUcÉrto coNcrrçÃo on stlvl

. ObJCtO: IMPLANTAçÃO DE ILUMINAçÃO EM CAMPO DE FI,ITEBOt REFLETORES

. Localização:RESIDENCIAL.CASTELINHO

. Valor indicado como emenda: RS 15.000,00
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. Viabilidade: Não

. Justificativa Sintélica: Valor incompatÍvel com a demanda. Custos de iluminação sâo

elevados.

. lustificatirra da Equipe Técnica da Secretaria: O valor destinado é inferior aos custos

necessórios para executar o obieto, o custo para a implantação da iluminação é de

aproximadamente RS55 mil.

Emenda 28

. vereador: JUCÉt-tO COruCfrÇÂo on S[va

. ObJeto: CONSTRUçÃO DT PRAÇA E PAVIIVIENTAÇÃO DAS RUAS: TRAVESSA I.ISBOA,

BANDEIRANTES E RU/\ JUCINEI I]EMVINDO (BAIRRO BELA VISTA). PAVIMENTAÇÔE5 NAS

RUAS: RUA tISBOA, SUA MINISTRO ALFI\EDO BUZAIDI, RUA SÃO JOSE, TRAVISSA

DroNrzlo DE ALMtEDA (BAtRRO MONÍE CASTELO)

. Localização: BAIRRO BEI.A VISTA / BAIRRO MONTE CASTELO

. Valor indicado corno emenda: RS 67.000,00

. Viabilidade: Não

' .lustificativa Sintética: Custo para a obra esümado em RS f.450.000,00.

. lustificativa da Equipe Técnica da Secretaria: O valor destinado é bastante iníerior aos

custos necessários para executar os serviços. A pavimentaçõo dessas ruas com concÍeto

moldado in loco é esümada em mais de RS 1.000.000,00, dado as dimensões das vias.

Para construção de praça, é inveshmento de oelo menos RS 450.000,00, com poucas

opções de lazer e pequenas intervençôes paisagísticas

Emenda 29

. vereador: JUcÉLro coNcElçÃo D,A sILVA

. objeto: coNsrRuÇÃo DE uM cENTRo DE REFERÊNC|A À asslsrÊncta soclAL / cRAs

NOVO.'ERUSALÉM

. Localização: BAIRRo NOVC JERUSALÉM

. Valor indicado como erncnda: RS 65.000,00

. Viabilidade: Não
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Justificativa Sintética: Valor da emenda abaixo do custô para uma obra deste porte,

estimado em mais de 600 mil.

. lustificativâ da Equipe Técnica da SecrêtaÍia: A rejeição da proposta de construção de

um Centro de Referência à Assistência Social (CRAS) deve-se, inÍelizmente, à

insuficiência de recursos financeiros disponiveis para viabilizar o pÍojeto de forma

adequada e sustentável. Um CRAS e uma estrutura essencial para o desenvolvimento de

políticas públicas de assistência social, oferecendo serviços fundamentais à população

em situaçáo de vulnerabilidade. No entanto, sua construçâo e manutenção exigem

investinrentos signiÍicativos, sendo esrinrado enr mais de RS600.000,00, considerando a

Píoteção Social Básica. A construção de uÍn CRAS com recursos insuíicientes podcria

resultar em uma es(ruturâ precária, rncapaz de oÍerecer os serviços necessários ou de

atendeÍ à demanda da população, o que compÍometeria o objetivo píincipal do

equipamento: promover a inclusão social e a melhoria da qualidade de vida das famílias

atendidas. {cite: 702, 7 03, 7 04, 7 05, 7 06, 7 07, 1

Emenda 30

. Vereador: JUcÉLto CoNCEtçÃo DA SILVA

. Objeto: AQUISIçÃO DT CONTRATO ANUAL DE EXAMES DE RESSONÂNCIA MAGNÉTICA

. Localização: vÁRlos sAlRRos

. Valor indicado corno ernenda: RS 22.294,00

. Viabilidade: Sinl

. lustificativa Sintótica: Contratualização em píocesso de finalização. Valor precisa ser

complementado.

. Justificativa da Êquipe Técnica dã Secretaria: A Secretaria Municipal de Saúde, informa

que a contratualização de Ressonância Magnética pelo Complexo Regulador de leixeira

de Freitas está em processo de finalização para o ano de 2025. Ressaltamos ainda que o

Valor da emenda precisará ser complementaclo para custear o contrato destes exames.

Emenda 31

. vereador: JUcÉt to corucetçÃo on Strve

. ObJCtO: AQUISIÇÃO DÉ CCNÍRATO ANUAT DE EXAMES DE MAMOGRAFIA

. Localiração: vÁRros BAlRRos
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valor indicado como ernenda: RS 30.000,00

. Viabilidade:5im

. lustificativa Sintéüca: Contrato de prestação de serviço já existente. Enrenda dará

suporte à oferta de exarnes.

. lustificaüva da Equipe Técnica da Secretaria: Proposta Viável - A Secretaria Municipal dê

Saúde, informa há contrato de prestação do serviço com empÍesa terceirizada, a emenda

dará suporte a oferta de exames de mamografias

Emenda 32

. vereador: JUCÉLrO CONCETçÀo DA SrLVA

. objeto: AQUrsrÇÃo DE rNsuMos (EQUTPAMENTO ODONTOLÓG|CO) UBS JOÃO

MENDONÇA

. Localização: BAIRRO JOÃO MENDONçA

. Valor indicado como emenda: RS 30.000,00

. Viabilidade: Sim

. iusrrfi(:ativa Sintética: Cessão de consultório odofltolóBica pelo estado. Emenda será

usada pàía compra de instrurnentais e equipamentos.

. Justificativa da Equipe Técnica da Secretaria: PÍoposta Viável - A Secretaria Municipal de

Saúde, irrforma que há cessão por parte da secÍetaria de saúde do estado de 1

consultório odontolóBico para ser implementado na Unidade do Novo JeÍusalém, a

emenda será usada paía cornpra de instrumentais, ar condicionado e equipamentos

auxrliares.

Emenda 33

. vereador; JUcÉt.lo coNcElÇÃo o,l5lLVA

. Ob]EtO: AQUISIÇÃO DÊ INSUMOS (CADEIRAS DE RODAS, CADEIRAS DE BANHO, MULETAS

E ANDAOOS)

. Localização: VÁRlos tlAlRRos

. Valor indicado como enrenda: RS 50.000,00

. Viabilidade:5im
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.JJstiÍicaívâ Sintética: Grande demandJ por cad,]iras de rodas. Í{ecessáÍio aporte

financeiro para Barantir maior oÍerta.

lustificativa da Equipe Iécnica dâ Secíetaria: Proposta viável. A Secretâíia Municipal de

Saúde, responde estâ solacitação informando que Iiá Bíarde demanda por cadeiras de

rodas, sendo necessário aporte financeiro parã garantir maior oferta.

Enrenda 34

vereador: IUCÉLlO CONCETÇÂo DÁ. StLVA

objero: coNs'rRuÇÃo ot uM PosTo DE SAÚDE . .

Lccalização: COMUNIDADE LRARA

Valor indicado como eÍirenda: RS 95.000,00

Viabrlidade: Não

Justificativa Srntetica: População atendidã por PSÊ Rural 2. Valor insuficiente para

construção rle USt.

Jusrificativa cia Equiptr'lécnica da Secretaria: Í,roposta lnviável - A Secretaria Municipal

de \aúde, responde estl solicitação informando que a Comunidade Arara é Atendida

pelo PSF Ruíal 2 devido sua população ser de 220 habitantes cadastrados, não

.lustificando a construção de uma USF. Complementando que, além da densidade

populacionallor-al, o va!cr da emenda ó insr.:ticientc para construção, haja visto que, só

para construção de uma iJSt, o custo é de cerca de RS 178.300,00. Mediante aos dados

apresentados, não se percebe necessidade de construçâo de uma USF na Comunidade

Arara no momento
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G'.]AI EMAIA, GUIANA, ÍV]AOAGASCAR, TRAVESSA, ZAIRE,

ÍRAVESSA 5ÃO VICINIE, TRAVESSA VENEZUELA, TRAVESSA

TRAVESSA TURQUIA,

SANTA LÚCIA, E AS

PRO]ETADAS 213 E 214

Localização: BAIRRO U LISSES GUIMARÃES

Valor indicado como emenda: RS 227.147,00

Viabilidade: Não

Justificaüva Sintética: Valor subestinrado (custo estimado: RS 4.000.000). Sugere se

pavimentação econôínica (ex. : intertravado).

lustificahva da Equipe Técnica da Secrctaria: O valor destinado é inferior aos lustcs

necessários para executar os serviços. A pavimentação dessas ruas com asfalto é

estimada em mais de RS 4.000.000,00, dado as dimensões dâs vias e material escolhido.

Poderia ser utilizado outro tipo de pavimentação, como intertravado ou concreto

moldado in loco, visto que esses são mais econômicos e âtendem a demanda. Além

disso, deve realizar urn sistema de drenagem antes da execução da pavimentação.



Emenda 35

VeíeadÔr: LUCIANO IE RREIRA SALES

ObJEtO: AQUISIçÃO DE UM RATOR PARA A ZONA RURAL

Localização: SANTO ANTÔNlO

Valor indicado comc emenda: RS 70.000,00

Viabilidade; Não

.Justificativa Sintética: Valor incompatÍvel com preço de mercado (B§ 279.546). Proposta

restÍita a uma cornunidade.

Justificativa da Equipe Técnica da Secretaria: O tratoí proposto para a comunidade de

Santo Antônio seÍia, sem dúvida, de grandê utilidade para o desenvolvimento das

atividades rêalizadas pela SecretaÍia Municipal de Agricultura, Pecuáíia e

Abastecimento, uma vez que esse equipamento é essencial para a realização de

aüvidades agricolas e de manejo cle solo. No entanto, a destinação de recursos

exclusivamente para â aquisição de um trator para uma única comunidade nâo se

configura como a solução mais viável. A Secretaria Municipalde Agricultura, Pecuária e

AbasteciÍnento atende diversas comunidades e, portanto, a aquisição de um tratoÍ

deveria ser íeita de forrna a beneficiar o maior número possível de localidades,

Barantindo um uso mais eficiente dos recursos públicos e promovendo o

desenvolvimento de várias áreas rurais do município. Além disso, é imprescindível que

seja feita uma análise da viabilidade técnica e operacional para a execução dessa

emenda, considerando as necessidades especÍficas de infraestrutura e operação do

trator, conlo o armazenanrento. rlranutenção e capacitação dos opeíadores. A utilização

de equipamentos desse porte demandã cuidados contínuos, e é fundan)ental que o

plane.iamento contemple não apenas a compra, mas também a gestão do tÍator em

longo prazo, garantindo a eíicácia e a longevidade do invêshrnentc. No que tange ao

valor da emenda, o montante destinado à aqLrisição do trator (RS 70.000,00) é

incompaível com os preços de mercado. ConÍorme pesquisa de mercado Íealizada

(cotações em anexo), o valor médio de unr tÍator adequado para as necessidades da

Secretaria é de a proxinlad a rnente RS 279.546,00. A disparidade entre o valor da emenda

e o preço realdo equipamento torna inviávela aquisição do Irator com o valor proposto,

o que exige uma revisão do orçamento destinado à emenda, Em relação às demais

demandas, podem esta estão sob a resportsabilidade da Secretaria Municipal de
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Administração, que e a pasta encarregada de gerenciar as necessidades e as dernandas

das comunidades do murricípio. Portanto, a execução dessas ações deve ser discutida e

planejada por essa secretaria, que tem a competência para atender as necessidades das

comunidades rurais de forma rnais ampla e eficiente. Por fim, possíveis entraves que

podem inviabilizaí a eficiência da emenda incluem a falta de infraestrutura adequada

para o uso do trator nai diversas comunidades atendidas, o custo de manutenção e

operação contínua dos cquipamentos e o planejamento insuficiente paía a utilização

eÍiciente dos recursos, caso a aquisição seja limitada a uma única comunidade. Dessa

forma, sugerimos que a emenda seja revista, de nrodo a atender de forma mais ampla

as necessidades do flrunicipio, com uma análise cuidadosa dos valores de mercado e da

viabilidade técnica e operacional das ações propostas.

Êmenda 36

Emcnda 37

Vereador: LUCIANO Ê ERREIRA SALES

Objeto: CANOS E MANGI]EIRAS 0E IRRIGAÇÃO PARA A ZONA RURAL

Localizâção: SANTO ANTÔNlO

Valor indicado como emenda: RS 30.000,00

ViabilidaCe: Sim/Readequar

Jusiificativa Sintética: Necessário estudo técnico próvio para ievantar as necessidades da

(:omunidade rural de 5anlo Antonio.

Justificahva da Equipe Técnica da Secretaria: É Íundamental que o projeto seja revisto,

levando em conta a íealização de um levantamento completo e detalhado dos

beneficiários e das suas necessidades específicas, além da previsão de recuÍsos

adequados para a implementação e manutenção do sistema. A alocação de R$

30.000,00, por sua vez, necessita ser reavaliada para que se possa garantiÍ que as

demandas dos produtores sejam atendidas de fornra plena e eficaz, promovendo o

desenvôlvimento sustentável da comunidade de Santo Antônio.

Vereador: LUCIANO FERREIRA SALES

Objeto: BOMBA DAG(IA PARA A ZONA ltultAL

Localização: SANTO ANTÔNlO

Valor indicado como emenda: RS 1.4.294,00
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Viabilidade: 5im

. Justificativa Sintética: Valor adequado para substituiçâo ou para deixar como

sobressalente.

. Juslificativa da Equipe Técnica da Secretaria: Valor adequado para substituição ou para

deixar como sobressalente.

Emenda 38

. Vereador: LUCIANO FERREIRA SAIIS

. ObJEtO: CONSTRUÇÃO DE UMA BIBLIOTECA PÚBLICA NA COMUNIDADE DE SANIO

ANTÔNIO

. Localização: SANTO ANTÔNlO

. Valor indicado como emenda: RS 140.000,00

. Viabilidade:Sim/Readequação

r lustiíicativa Sintética: Sugere-se ampliação da biblioteca existente na Escola João Alves

de Macedo para otimizar recursos.

. Justilicatrva da tquipe Té.nica da Secretaria: A proposta dc construção rlê unra biblioteca

pública na comunrdade de Santo Anlônio deve considerar a existência da biblioteca já

instãlada na Escola loão Alves de Macedo. A Secretaria de Educação tem a intenção de

arnpliar o espaço existente e melhorar o acesso à comunidade, otimizando os recursos

públicos. A ampliação da êstrutura existente pode pÍoporcionar um melhor acesso à

leitura e ao conhecimento para os moradores da região, gaÍanündo um ambiente

adequado para estudos e atividades culturais. Recomenda-se a aprovação da emenda,

gârantindo que os recursos sejam bem aplicados nâ ampliação da biblioteca existente.

Um planejamento adequado deve ser realizado paÍa otimizar o investimento, ampliando

a capacidade e acessibilidade do espaço para atender às demandas da comunidade.

Portanto, recomendamos que a emenda seja redirecionâda para a Secretaria Municipal

de Educação, para que as ações possam ser devidamente avaliadas e executadas dentro

da competência e estíutura adequadas.

Emenda 39

. Vereador: LUCIANO FERREIRA SALES

. ObiEtO: AQUISIÇÃO DE ALAMBRADOS, BOLAS DE FUTEBOL E REDES PARA O CAMPO OA

COMUNIDAOE DT SANTO ANIÔNIO
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Localização. SANlO ANTONIO

Valor indicado como emenda: RS 50.000,00

Viabildade: Não

lustifjcafiva Sintética: Valor insuficiente para atender o objeto.

lustificariva da Equipe Técnica da SecÍetaria: Levarrdo em consideração a dimensão área

a ser realizado o serviço de alambrado e em razâo do campo de futebol do Povoado de

Santo Antônio ãtingir as medidas de 96x60 metros, os valores apresentados na emenda

são insuíicientes.

Emenda 40

Vereador: LUCIANO FERREIRA SALES

ObJeto: REFORMA DE UBS DA COMUNIDADE DE SANTO AN]ÔNIO

Localização: sANlo ANTÔNlo

Valor indicado corno eÍnenda: RS 150.000,00

Viabilidade: Sim

.lustificativa Sintética: Em estudo para avaliação dê infraestrutura. Valor pocle precisar

de increínento do FMS.

Justiíicativa Ca Equipe Técnica da Secíetaria: A SecretaÍia Municipal de Saúde informa

que está em estudo para avaliação de infraestrutura das USF do município e qUe,

conÍorme este estudo preliminaí serão feitas reÍormas, adequações e ampliaçôes

conforme necessidade de cada unidade. Acíeditamos 9eÍ de gÍande validade a reforma

da USF nlencionada, entretanto, é necessário avaliar sr: o valor da emenda é suficiente

para a obra sug€Íid,, ou se precisará de increr ento do FMS para tal açâo.
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€menda 41

. VCTCAdOÍ: LUIZ SANTOS RODRIGUES

. Ob,EtO: CONSTRUÇÃO DE QUIOSQUES NA PRAçA DOS JAPONESES

r Localização: PRAçA DOS JAPONESES

. Valcr indicado como emenda: R§ 217.49L,52

. Viabilidade: Sim

. lrrstificãtiva Sintética: Valor condizente. Necessário definir quantidade e finalidade dos

qurosques.

. Jtrstificativa da Equipe Técnica da Secretaria: O valor e contlizentê com a execução do

obielo, sendo necessario definir a quanrldade e a finalidâde dos quiosques.

Emenda 42

. VeÍeador: LUIZ 5AN fOS RODRIGUES

. ObJEKJ: AQUISIÇÃO DE UM ÂRCO APANETHO DE ULTRASSONOGRAFIA PORTÁTIL

. Localização: HMSF

. Valor rndicado corno ernenda: RS 95.508,48

. viabilidade Sim

. Justificativa Sintética: Equipamento já está na protrarnaçãc anual da SMs para atender

pacientes inteÍnados e com limitações.

. Justificativa da Equipe Iécnica da Secretaria: Proposta viável. A Secretaria Municipal de

saúde jà insÊíiu a aquisição deste equipamento na píoBramação anual da SMS, para

atender corn mais agilidade os usuáíios do Teixeird de Freitas, especialmente de

pacientes internadüs e daqueies ccm limitações de mobilidade.

Emenda 43

. Vereâdor: LUIZ SANTOS RODRIGUES

. ObJEtO: I\QUI5IÇÃO DE UM ARCO APARELHO DE t'LTRASSONOGRAFIA FIXO

. Localização: HNl5F

. Valor indicado como emenda: RS 141.248,00

. Viabilidade: 5im
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Justificativa Sintética: EquipaÍnento já está na programação de 2025 para a Casa da

Mulher.

Justificativa da Equipê Técnica ds Secretaria: Proposta viável - A Secretaria t\4unicipal de

Saúde entende a importáncia deste equipamento de Ultíassonografia tixa e por tanto,

já se encontra na programação de 2025, no plano de aquisição de equipamentos para o

município, a fim de ser para ser empregado na Casa da Mulheí para atender a população

teixeirense.
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Emenda 44

. Vereador: MARCOS GOMES ALMEIDA

. ObJCtO: CONSTRUçÃO DE PRAçA NA AVENIDA DAS GALÁXIAs DO BONADIMAN

. Localização:BONADIMAN

. Valor indicado como emenda: RS 80.000,00

. Viabilidade: Não

. lustificativa Sintética: Valor subestimado {custo esímado: RS 800.000). Necessário

au mento para execuçâo.

. iustificativa da Equipe'Técnica da Secretaria: O valor destinado é inÍerior aos custos

necessários para executar o objeto, o custo para a construção de uma praça é de

aproximadamente RS400/mr (licitado), o terreno disponível parã a construção da praça

é de aproximadamente 2.000 m'l.

Emenda 45

. Vereador: MARCOS GOMES ALMEIDA

. ObIETO: CONSIRUÇÃO DE PRAÇA NO BAIRRO KAIKAN SUL EM FRENTE A IGREJA

ASSEMBI.ÉIA DE OEUS

. Localização: KAIKAN SUL

. Valor indicado como emenda; RS 80.000,00

. Viabilidade: Não

. lustificaüva Sintética: Valor subestimado (custo estimado: RS 600.000). Necessário

au mento.

. Justificativa da Equipe Técnica da Secretaria: O valor destinado é inferior aos custos

necessários para erecutar o objeto, o custo para a construção de uma praça é de

aproximadameore R5400/m'?{licitado), o terÍeno disponível para a construção da praça

é de aproxinradamente 1.500 mr.

Emenda 46

. Vereador: MARCOS GOMES ALMEIDA

. ObJCtO: PAVIMENTAçÃO DA AVENIDA PORTAL DA SERRA - BAIRRO PORTAL SUL

. Localização: PoRTAL StrL
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Valor indicado corno emenia: RS ti7.147,00

. Viabilidade: Não

. .lustiíicativa Sintética: Valor subestimado (custo estimado: RS 300.000). tnviável com

íecursos atuais

. Justificativa da Equipe Técnica dô Secretaria: O valor deshnado é inferior aos custos

necessáraos para executar os serviços. A pavimentação dessa rua com concreto moldado

in loco e estimada em cerca de RS 300.000,00, dado as dimensões da via.

Emenda 47

. Vereador: MARCOS 6OMES ALMEIDA

. ObJEtO: MANU'I'ENÇÃO E AMPLIAçÀO OA UNACON

. Localização: UNACON

. Valor indicado como emenda: RS 227.147,00

. Viabilidade: Não

. Justificativa Sintérica: Serviço oncológico transferido para Hospital Êstadual Costa das

Ba le ia s.

. Justificaíva da Eqripe Técnica da Secretaria: Proposta inviável. A Secretaria Municipal

de Saúde informa que este serviço oncológico de alta complexidade Íoi desabilitado pelo

município e transferido para o Hospital Estadual Costa das Baleias, conforme pactuação

em CIB de 2024, não fazendo mais parte do escopo assistencial de Teixeira de Freitas.
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Emenda 48

. VEÍL'AdOr: MARCOS GUSMÀO PONTES BELITARDO

. ObJeto: AQUISIÇÃO DE Ol ARco CIRÚRGIco DE QUALIDADE

. Localização: HMTF

. Valor indicado como emenda: RS 227.f47,00

. Viabilidade: Nâo

. lustificativa Sintética: Equipamento já adquirido êm 2023. Cêntro Cirúrgico do HMTF

possui 2 aparelhos.

. Justificaüva da Equipe Técnica da Secretaíia: Proposta invrável - A Secretaria Municipal

de Saúde inÍorma que a aquisição deste equipamento já foi realizada em 2023,

atendendo as atuais necessidades do CenIro Cirúrgico do HMTt que atualmente possui

2 apa relhos Arco cirúrgrco.

Emenda tl9

. VEÍEAdOr: MARCOS GUSMÃO PONTES BELITARDO

. Ob,iEtO: AQUISIÇÃO DÉ'EQUIPAMENTOS QUE COMPONHA O BANCO DE LEITE HI.JMANO

PARA A MATERNIDADE SAGRADA FAMíLIA (HMSF)

. Localizaçã(): HMSF

. Valor indicado como emenda: RS 227.L47,OO

. Viabilidade: Sim

. Justihcariva Sintetica: Aparclhamento do Banco de Leite Humano ern processo de

aquisição via SI.SAB íj licirâçõês.

. Justiticativa da Equioe-técnica da Secretaria: Proposta viável - A Secretaria Municipal de

Saúde informa que o aparelhamento do Banco de Leite llumano do HMSF está em

pÍocesso de aquisiçáo, via SESAB, e processos licitatórios, coníorme RDC-ANVlSA ne. DE

171, de 04 de setêrnbÍo dc 2006, que dispõe sobre o Regulamento Técnico para o

funcionamento de Bancos de Leite Humano.
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É rnerriia 5í.1

Vereador: MATEUS PAOII,HA GUERRA

objero: oBRAs E rNslALAçóEs pARA uNrFoRM rzAÇÃo/pADftoNrzAçÃo oas celçlons

DO CENTRO DA CIDADE PARA ATENDER PRINCIPAI.M EIITE A5 PESSOAS COM

DEFICIÊNCIA, COMO POR EXEIVlPLO CADEIRANTES E IDOSOS

Localização: UÂBANIZAÇÃO

Valor indicado como emenda: RS 127.147,00

vr;oiliciade:Sim

. lustiÍtc:ttva )inte..ir.f : VJllr rgir(liZrlntÍ. ÍieÇeis:rrio JjtstLr. o proleto p;rr.r o vàloÍ

r-,'s po n tro l

. Jriitificali'Je da Equipc tdcnica da secíetâria: O yalor é condizente com a execxçãü do

objeto, sÊndo íecessário ajustar o projeto para o'ralor esriptrlado pela ernerrrl:r iriclusiv.-

lehnir a regiio dr irrrl)lirnt,rçãír, parte do centio jJ possui c:rlçadJ acessivr:1.

Ernenoa 51

. !'cÍ(râdor i\/IATE r.JS PADII llA (;tlERRA

- ohlell, A(lu,5tç^o l-,i i.4A:tRr/\t. l\RA ccuttcc.:\(r 
'i 

c,ÊItiÊj t PR(.,Iist-( ÍaÍr/. A

()l l(.rt{A i..)ÍtloPt:tllc^ il(.' ci tt4

. . -:, rl,'a(a,r 'lIR ]

. ','jlíJÍ ,Íl{1ica(lo círrni) eíjrtndr: Rt 1.13.573,5C

' v'anilrddrle Sim i ReJdcq, rJçiJ

. lusi.ificsnva Sintel.rae: tugerc.se rL,adequaç5Ír Êira reÍ)3ro ia estrUtLlra ÍÍsitô'i ei€trice

,la rríir:ina r,noped ica

. lur.ifi(:ati!c ,.la Iqiricr, lecnica JJ SecrÊtaria: Sul]irr r€ndequação d propo5ta SuBrro

riJilequação da finJli,Jade da e,rrenda para qLre o valor seja empenhacio rto leFjaÍo dJ

elrrutura íísica e êlétíicà da oíicinà ârtopédicn, oeflniiinCc pctencializar a lrroduç:iL, das

prl)le<e5 e óries(, s

Enrenda 5?

, Vt.1.(r.dor: Í\,4ÂT!Us P/\3Ii |l/L (ii..)Í RRÂ



PREÉÊITI.IRA MUNICIPAI. DE TE|XEIRA OE FREITAS

Gabinete do Píef€ito
Chefia de Planejamento e Assuntos Estrarógicos

Respost3 as Emendas lmpositiws - LOA 2025
Ob]eto:AQUISIÇÀO DE CADEIRAS D[ RODAS E APARELHOS AUDITIVOS PARA SUPRIR A5

DEMANDAS DO CER4

Localização: CER4

Valor indicado como emcnda: RS 1.13.573,50

Viabilidade: Sim

lustiticativâ Sinteticd: Necessário aporte financciro para atender demandas de aparelhos

audihvos e óÍteses.

lustificativa da Equipe Técnica da Secretaria: Proposta viável - A Secretaria Municipal de

Saúde, informa a necessidade de aporte financeiro para.âtender as demandas do

fornecimento de aparelhos auditivos e órteses.
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Emenda 53

. Vereador: RONALDO ALVES CORDEIRO

. ObJCtO: PAVIMENIAçÃO OO POVOADO DE VILA MARINHA

. Localização: VILA MARINHA

. Valor indicado como emenda: RS 227.1.47,00

. Viabilidade:5im/Readequação

. JustiÍicativa Sintética: Valor subestimado (necessário + R$ 100.000 para cobrií áreâ

toral).

Emenda S4

. Vereador: RONALDO ATVES CORDEIRO

. ObJeto: ÉQUIPAMENTOS E INSUMOS PARA ATENDER A DEMANDA DA INSTITUIÇÃO CAPS

DT TEIXI-IRA DE FRF ITAS

. Localização: CAPS

. Valor indicado corno emenda: RS 70.000,00

. Viabilidade: 5im

. lustificativô Sintetica: Processos licitatórios em andamento. Necessário aporte

complementar para garantir oÍerta adequada.

. Justificativa da Equipe Técnica da Secretaria: A Secretaria Municipal de Saúde,

juntamente com a COPEL, Almoxarifado e Setor de Compras já dispararam processo

licitatório para aquisição do exposto poí esta emenda. Entretanto, devido ao alto fluxo

de uso de i[sumos e equipamentos do CAPS, para Baíartií a oÍerta adequada, o

Município precisa aportaÍ mais verba cornplementar para a compra destes.

Emenda 55

VeÍeador: RONALDO ALVES COROEIRO

ObJEtO: EQUIPAMENIOS E INSUMOS PARA ATENDER A DEMANDA OA UPA (UNIDADE DE

PRONTO ATENDIMENTO)

Localização: UPA

Valor indicado como emerrda: RS 157.147,Ô0
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ViaLilrdade: Sirn

.lustificativa SintÊhca. Processos licitatórios em andamento. Necessário aporte

complementar para Barantir oÍêrta adequada.

lustificativa da Equipe lécnica da Secretâria: A Secretaria Municipal de Saúde,

juntamente com a COPEL, Almoxarifado e Setor de Compras já dispararam processo

licitatório para aquisição do exposto poÍ esta emenda. EntíÊtanto, devido ao alto fluxo

de uso de insumos e equipâmentos da UPA, para garantir a oferta adequada, o M unicipio

precisa aportar mais verba complementar para a compra destes.
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Emenda 56

. Vereador: UBIRATAN LUCAS ROCHA MATO5

. ObJCtO: REFORMA DO APARELHO JÁ EXISTENTI DE AUTOCLAVE PARA DAR SUPORTE

QUANDO NECESSITAR

. Localização: HMTF

. Valor indrcado como emenda: RS 27.147,00

. Viabilidade: Slm

. lustificativa Srntética: Conlratação de enrpresa especializada em manutençâo de

autoclavês devido a problemôs tecnicos Írequentes.

. Justificativa da Equipe Tecnica da Secretaria: A Secretaria Municipal de saúde, contrata

especializada em manutenção de autoclaves, devido uso intenso do aparelho, são

registrados problemas técnicos frequentes, sendo necessário aporte financeiÍo para

gârantir as manuterlções

Emenda 57

. Vereador: UBIRATAN LUCAS ROCHA MATOS

. obJeto: AQUrsrÇÃo D[ 01 APARELHO DE RAIOX PARA ATENDIMENTO NO CTO DE

TEIXEIRA DE FREITAS

. Lo(alização: CTO

. Valor indicado como emênda: RS 200.000,00

. Viabilidade: Não

. Justificativa Sintética: Equipamento já adquirido. Equipãntento digital com telelaudo

contratualizado.

. Jushficativa da Equipe Técnica da secÍetaria: A Secretaria Municipal de Saúde, informa

que.já houve a aquisição do equipamento citado no ítulo desta Emenda, reforçando

ainda que, trata-se de um equipamento digital, que também imprime lâmina de imagem

e contratualizado tele-laudo para os exames radiográficos reali2ados no CTO.

Emenda 58

. Vercador: UBIRATAN LUCAS ROCtlA MATOS
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PREFÊITUÍTA MUNICIPAL DÉ TÉIXEIRA OE TNÊffAS

Gabinete do Preícito
Chefia de Plane.lamento e Assuntc5 Estratégicos

Resposte as Emendas lmpositivas - l-OA 2025
AQUISIÇÃO DE O1 APAíIELHO AUÍOCIAVE HOSPITALAR 200t PARA

[S I E RiL IZA( AO IJE INS r RUtulENTOS CIRU RG ICOS

Localização: HMTF

Valor indicado como ernenda: RS 227.147,00

Vrabilidade:Sinr

lustificativa Sintetrca: Substituição de uma das rutoclaves do HMTF em planejâmento

para 2025.

JushÍicahva da Equipe Tócnica da Searetaíia: A Secretaria Municipal de Saúde, rnforma

oue há 02 autoclaves no HMTF, estando urha delas em processo de manutenção e a

outÍa em pleno ftrnciorramento, atendendo a demanda atual do Hospital Municipal. Em

relação ao HMSF, há C2 autoclaves de 2001 com baÍÍeira fisica adquiridas em 2024,

atendendo as dêmandas do serviço, Sobre o equipamento do HMIF, entenCemos a

validade da subsütuição de 01 das autoclaves do hcspital, entretanto, o recuÍso de saldo

se torna insuíiciente p.l!a acuisição imediata, sendo esta coiocâda nc planejamento de

aquisições do ano de 2025.



PRETÊITURA MUNICIPAT OE TEIXEIRA DE I-REITAS

Gabinete do PreÍeito
Chefia de Planejamento e Assuntos Estratégicos

Resposta as Emendas lmpositivas - LOA 2025
Emênda 59

. Vereador: UIVANThÊ BRITO ANDRADE

. objeto: AQUtstÇÂo Dt 400 UNtDADES Dt AR coNDtctoNADo PARA A HMSF, UNACON,

UPA E HM TT

. Localização: HMSF, UNACON, UPA E HMlt

. Valor indicado como emenda: RS 454.294,00

. Viabilidade: Sim {Readequação)

. Justificativa 5intr:tica: Sügere-se ampliar o destino da emenda para troca e instalação de

novos aparelhos na Atenção Primária e demais unidades.

. Justificativa da Equipe Técnica da Secretaria: A Secretaria Municipal de Saúde, sugere

ampliar o destino da emenda para troca e instalação de novos aparelhos oa Atenção

prinlaria, (JPA e llMTt, e dernais unidades de saúde do rnunicrpio.



PREFEITURA MUNICIPAL DE TEIXÉIRA OÊ TREIÍA5
Gabinetc do Preieito

Chefis de Planeranlento e AssLrriüs EstratéBicos
Reiposta as [rnendas lmposi(ivar - LOA i1025

Ieixciía de lreitaslEA, 23 de abíii de 2025
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